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Que pare el tren ya 

ANA Romero 

Sí, por supuesto, yo también me uno a la campaña para que pare un tren en la estación de 
Villanueva de Córdoba. Y además tengo que decir que me siento orgullosa de mis paisanos de 
Los Pedroches. Desde que las vías de alta velocidad atraviesan la dehesa cordobesa, los 
habitantes de la comarca han demandado muchas veces que al menos un tren se detenga en 
la estación de Villanueva , que por cierto no está en el casco urbano sino en mitad del campo 
(quizá Renfe la hizo allí para evitar las peticiones de los vecinos). Pero nunca lo han 
conseguido. Los distintos grupos políticos apoyaban su propuesta cuando estaban en la 
oposición pero se olvidaban de ella al llegar al gobierno. Ahora, mis paisanos están dispuestos 
a llevar su lucha más lejos y me parece estupendo. Siempre he pensado que, si todos los 
ciudadanos de Los Pedroches nos movilizábamos con la suficiente intensidad, pararíamos ese 
tren.  

La Asociación Que pare el tren en Los Pedroches ha conseguido en apenas dos semanas 
10.000 firmas que apoyan su iniciativa y están recabando el respaldo de las instituciones 
provinciales. Si quieren sumarse a esta iniciativa pueden encontrar información en 
www.lospedroches.org/, donde también podrán aportar su firma online. Además, la asociación 
ha convocado una concentración que tendrá lugar el día 4 de marzo en Villanueva. Ese tren 
puede traer prosperidad a una zona con muchas posibilidades (tiene el mejor jamón del 
mundo) pero olvidada casi siempre por los poderes públicos. Lo que se pide es de justicia y 
entre todos podemos conseguirlo.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.solienses.com 


